



Le Centre de l'Atlantique participe à la Conférence sur la Sécurité Maritime 2025 : Innovations et Partenariats pour l'Avenir

5 novembre 2025

Du 2 au 3 décembre, le Centre de l'Atlantique – représenté par son coordinateur, le Contre-Amiral Nuno de Noronha Bragança, et son conseiller pour les Relations Extérieures et la Coopération, le Subtenent Francisco de Arantes e Oliveira – a participé à la Conférence sur la Sécurité Maritime 2025: Innovations et Partenariats pour l'Avenir, à Accra, au Ghana.

Cet événement, coorganisé par le Centre de l'Atlantique, l'Institut des Nations Unies pour la Formation et la Recherche (UNITAR), l'Organisation Maritime Internationale (OMI), la République Fédérale d'Allemagne et en partenariat avec le Ghana, a réuni des représentants stratégiques engagés dans le renforcement de la sécurité maritime dans le golfe de Guinée et dans l'ensemble de la région atlantique.

Dans le prolongement de la Conférence sur la Sécurité Maritime de 2024, qui s'était tenue au Cap-Vert, l'édition de cette année a approfondi la coopération et contribué à renforcer une approche plus intégrée de la gouvernance maritime, de la sécurité et du futur durable de l'océan Atlantique.

Le succès de l'événement reflète l'engagement collectif de tous les participants et réaffirme la mission commune de promouvoir une communauté atlantique plus connectée, collaborative et résiliente.